



NWT STUDENT FINANCIAL ASSISTANCE FORM A – TRAVEL CLAIM

Please use this form to receive a reimbursement for your eligible expenses for air, land or water transportation **after you have travelled**. You must request a reimbursement during the same academic year that you received SFA funding. *(Complete one form for each trip you make travelling by air, land or water.)* Please keep your receipts for travel as you may be required to provide them now, or at a later date.

AIDE FINANCIÈRE AUX ÉTUDIANTS DES TNO FORMULAIRE A – DEMANDE DE REMBOURSEMENT DE FRAIS DE DÉPLACEMENT

Veuillez utiliser ce formulaire pour demander le remboursement des dépenses admissibles liées aux transports aériens, terrestres ou par eau, une fois les déplacements effectués. Vous devez demander votre remboursement au cours de la même année scolaire que celle où vous avez reçu le financement de l'AFE. Remplissez un formulaire pour chaque déplacement aérien, terrestre, ou par eau. Veuillez conserver les reçus de vos déplacements, étant donné que vous devrez peut-être les présenter au moment de la demande ou à une date ultérieure.

1. Student Information / Renseignements sur l'étudiant

Last Name: Nom de famille :	First Name: Prénom :
Home Community in the NWT: Collectivité de résidence aux TNO :	

2. Travel Information / Renseignements sur les déplacements

Travelled From (Community): Collectivité de départ :	Territory/Province: Territoire ou province :
Travelled To (Community): Collectivité d'arrivée :	Territory/Province: Territoire ou province :
Mode of Travel: Voie de transport : <input type="checkbox"/> Land Terrestre <input type="checkbox"/> Water Par eau <input type="checkbox"/> Air (attach receipt and itinerary) Aérien (joindre le reçu et l'itinéraire)	
Date of Travel (YYYY/MM/DD): Date des déplacements (AAAA-MM-JJ) :	

3. Declaration and Consent / Déclaration de consentement

I certify that I have incurred these expenses for the purpose of attending postsecondary studies and I am now seeking reimbursement.
Je certifie que j'ai engagé ces dépenses pour suivre des cours dans un établissement postsecondaire et que j'en demande maintenant le remboursement.

X

Applicant Signature / Signature du demandeur

(YYYY/MM/DD) (AAAA-MM-JJ)

This information is being collected under the authority of the *Access to Information and Protection of Privacy (ATIPP) Act*, Section 40(a) & 40(c)(i), Section 41.(1)(g) and the *Northwest Territories Student Financial Assistance (SFA) Act and Regulations*. The information will be used to determine my initial and continued eligibility for SFA and for the general administration and enforcement of this program. The privacy provisions of the *ATIPP Act* protect my information, and all applicants have the right to examine and request correction of his or her records and to request a review by the Information and Privacy Commissioner. If you have any questions about the collection of information, contact the SFA Manager, Department of Education, Culture and Employment, Box 1320, Yellowknife, NT X1A 2L9, or call 1-800-661-0793 or 1-867-767-9355.

Student Financial Assistance Contact:

Phone: 1-800-661-0793 / 867-767-9355

Fax: 1-800-661-0893 / 867-873-0336

Email: nwtsfa@gov.nt.ca

Web: www.gov.nt.ca/sfa

Les renseignements demandés dans le présent formulaire sont recueillis en vertu des dispositions du paragraphe 40(a) et des alinéas 40(c)(i) et 41(1)(g) de la *Loi sur l'accès à l'information et la protection de la vie privée (LAIPVP)*, ainsi qu'en vertu de la *Loi sur l'aide financière aux étudiants (AFE)* des Territoires du Nord-Ouest et des règlements afférents. Ils seront utilisés pour déterminer mon admissibilité initiale et continue à l'aide financière aux étudiants (AFE) et pour l'administration et la mise en application générales de ce programme. De plus, tous les requérants ont le droit de consulter leurs dossiers, d'exiger des corrections et de demander un examen par le commissaire à l'information et à la protection de la vie privée. Si vous avez des questions sur la collecte des renseignements, veuillez les adresser au Gestionnaire de l'AFE, Ministère de l'Éducation, de la Culture et de la Formation, C. P. 1320, Yellowknife NT X1A 2L9, ou composez le 1-800-661-0793 ou le 867-767-9355.

Coordonnées de l'Aide financière aux étudiants :

Téléphone : 1-800-661-0793 ou 867-767-9355

Télécopieur : 1-800-661-0893 ou 867-873-0336

Courriel : nwtsfa@gov.nt.ca

Site Web : www.gov.nt.ca/afe